



"EN 2025 HABRÁ AUSTERIDAD PORQUE EN 2024 HUBO SOBREGASTO": SHCP

Por Redacción / *El Independiente*

Tendremos un 2025 marcado por la austeridad toda vez que en 2024 hubo un sobre gasto, anticipó el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, quien dejó en claro que no se tiene contemplado aumentar el IVA a alimentos ni medicinas.

Enfático el encargado de la SHCP dijo que estamos en un bache lo cual no cual no significa que el país este enrutado hacia la des aceleración económica.

En entrevista con Televisa, Ramírez de la O reconoció que aún no existe un acuerdo con la presidenta Claudia Sheinbaum sobre su temporalidad al frente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en medio de rumores sobre su pronta salida.

"Yo voy a estar hasta el periodo que me pida la presidenta de México", respondió el secretario de Hacienda.

Cuestionado en el sentido de que, si tiene pensado poner su renuncia en la mesa, el funcionario afirmó: "De mi cuenta no voy a renunciar. Es el periodo que de común acuerdo que lleguemos".

Ramírez de la O quien repitió como titular de la Secretaria de Hacienda dijo que definiti-

vamente no se ha abordado el posible tema de un relevo en esa dependencia federal.

Ayer, el titular de Hacienda dijo que "La dedicación a un presupuesto pre-presupuesto y post-presupuesto para su ejecución es total de un secretario de Hacienda, entonces, tengo que tomar con toda la responsabilidad, es un encargo de gran responsabilidad, no lo puedo tomar tan a la ligera", puntualizó.

Cabe señalar que al interior del sector bancario existe la presión y tensión en el sentido de que Ramírez de la O, dejaría la dependencia una vez entregara el presupuesto para 2025, luego de una serie de desencuentros con la presidenta, en particular sobre las visiones en torno a la reforma al Poder Judicial.

Cuestionado respecto al actual tipo de cambio, en donde proyectan una cotización de 18.50 pesos por dólar, mientras que el consenso lo proyecta arriba de las 20 unidades, Ramírez de la O aseguró que la proyección de la dependencia no contempla riesgos políticos.

"El peso que estamos viendo nosotros es un peso de equilibrio y que nos permite crecer en el factor manufacturero y de utilidad a exportadores. Está calculado en condiciones normales", concluyó.

Fuente: N+ y Redes Sociales.